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MUNICIPALIDAD DE CONCHALI  
               CONCEJO  
 

RESUMEN ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
CONCEJO 

LUNES 07 ABRIL DE 2014 – 08:30 HORAS 
 
En Conchalí, se inicia la Sesión Extraordinaria del Concejo Municipal, realizado a las 08:30 horas en el Salón 
La Cañadilla, presidida por su Alcalde señor Carlos Sottolichio Urquiza. 
 
CONCEJALES PRESENTES 
 

1. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA 
2. SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO 
3. SR. RICARDO MONTERO RIVEROS 
4. SR. MÁXIMO PAVEZ CANTILLANO 
5. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ 
6. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZÁLEZ 

 
CONCEJALES AUSENTES 
 

1. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA 
2. SRTA. ALEJANDRA SAA CARRASCO 

 
FUNCIONARIOS MUNICIPALES 
 
IGNACIO CANALES MOLINA   ADMINISTRADOR MUNICIPAL 
ADELA FUENTEALBA LABBÉ   SECRETARIA MUNICIPAL 
DANIEL BASTIAS FARIAS   DIRECTOR ASESORÍA JURÍDICA 
ALICIA TORO YAÑÉZ    DIRECTORA DE CONTROL 
ANGELA ASÚN SALAZAR   DIRECTORA DE TRÁNS Y TRANS. PÚBLICO 
NATALIA GARAY PIZARRO   SECRETARIA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN  
SEBASTIÁN VERGARA TAPIA  DIRECTOR DESARROLLO COMUNITARIO 
MIRENCHO VIDELA MALUENDA  DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 
RENÉ ALFARO SILVA    DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES 
FRANCISCO CARROBLES BECERRA  DIRECTOR DE ASEO Y ORNATO (S) 
 
TEMAS A TRATAR 
 

1. Aprobación Sistema de Certificación Ambiental Municipal. 
 
PRIMER TEMA 
APROBACIÓN SISTEMA DE CERTIFICACIÓN AMBIENTAL MUNICIPAL 
 
La concejala señora Paulina Rodríguez, formula dos observaciones. La primera es que el plazo indica que 
es el 31.03.14. 
 
El Director de Aseo y Ornato, le indica que se postergó al 15.04.14. 
 
La concejala señora Paulina Rodríguez, consulta si la Dirección de Gestión Ambiental esta aprobada. 
 
El Alcalde señor Carlos Sottolichio, le explica que este es un tema que esta en estudio y se debe aprobar 
por el Concejo. 
 
El concejal señor Ricardo Montero, consulta con qué documento se postula. 
 
El Alcalde señor Carlos Sottolichio, señala que es una plataforma. 
 
El concejal señor Ricardo Montero, comenta que el documento habla del Comité Comunal Ambiental, 
consulta cuándo se constituyó?. 
 
El Alcalde señor Carlos Sottolichio, expresa que ya se realizó la constitución y fue presidida por él.  El 
otro Comité esta en formación. 
 
El concejal señor Ricardo Montero, señala que se habla de una Ordenanza Ambiental. 
 
El Alcalde señor Carlos Sottolichio, expresa que esta en proceso de redacción.   
 
El concejal señor Ricardo Montero, aprueba en el entendido, que es iniciar el proceso de certificación. 
 
La concejala señora Paulina Rodríguez, aprueba toda vez que se le aclararon las dudas. 
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Se somete a votación 
 
 

VOTACION  
1. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA  Aprueba 
2. SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO  Aprueba 
3. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA   Ausente 
4. SR. RICARDO MONTERO RIVEROS  Aprueba 
5. SR. MAXIMO PAVEZ CANTILLANO  Aprueba 
6. SRTA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ  Aprueba 
7. SRTA. ALEJANDRA SAA CARRASCO  Ausente 
8. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZÁLEZ  Aprueba 
9. Alcalde      Aprueba 

 
 
 
Por 7 votos a favor de los concejales/as: Carvacho, Delgado, Montero, Pavez, Rodríguez, Vargas y 
del Sr. Alcalde, se aprueba el Sistema de Certificación Ambiental Municipal. 

 
 
 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS EN 
SESION ORDINARIA 

LUNES 07 DE ABRIL DEL 2014 
 
ACUERDO Nº 30/2014 
Se aprueba por la unanimidad de los concejales presentes la postulación al Sistema de 
Certificación Ambiental Municipal. 
 
 
 
 

 ADELA FUENTEALBA LABBÉ 
 Secretaria Municipal  

 


